
第１回検討会でご意見いただきたい主な論点

（1）.どういった「移動」に関する取組が求められているか。

（2）.どういった「次世代モビリティサービス」の導入を目指すか？
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・（１）の潜在的ニーズも踏まえ、大分県ではどのような「次世代モビ
リティサービス」の導入を目指すのか。

・過疎地域では「移動手段の確保」、観光地域では「渋滞の緩和」等各
地域で移動課題が異なる。また、送迎サービス（介護施設や障がい者
施設）では、「効率性や安全性の向上」が求められている。

・このように、移動に関する様々な課題が顕在化している今、どのよう
なサービス（運行自体やその周辺サービス）が利用者・事業者に求め
られているか。


